



Regierungsratsbeschluss vom 02. November 2021

Befragung des Bundes zum Umsetzungsstand der Agenda 2030 für nachhaltige Entwicklung in der Schweiz; Teilnahme von Basel-Stadt als Kanton und Stadt

P171372

1. Der Regierungsrat genehmigt die Beantwortung von Basel-Stadt gleichzeitig als Kanton und Stadt im Rahmen der digitalen Bestandsaufnahme zur Umsetzung der Agenda 2030.

Begründung

Der Bundesrat anerkennt die Agenda 2030 der UNO als wichtigen Orientierungsrahmen für seine Nachhaltigkeitspolitik und hat sich politisch verpflichtet, sie umzusetzen. Mittels eines Länderberichts berichtet die Schweiz über den Umsetzungsstand der Agenda 2030. Der Länderbericht richtet sich an die internationale Staatengemeinschaft sowie an die Schweizer Bevölkerung. Die Kantone, Städte und Gemeinden, so auch Basel-Stadt berichten dem Bund zum Stand der Umsetzung und nennen gute Praxisbeispiele und besondere Herausforderungen. Die Einschätzungen und Praxisbeispiele von Basel-Stadt werden im Rahmen des Länderberichts gemeinsam mit den Beiträgen des Bundes sowie anderer Akteurinnen und Akteure auf einer Webseite publiziert werden.

